



# 上野口小だより

No.25

令和3年3月1日  
門真市立上野口小学校  
TEL 072-882-0882



発行責任者：  
校長 峯松 大輔

↑上野口小 HP

## 1年間の締めくくりに入ります

近畿2府1県の緊急事態宣言が解除されました。このまま新型コロナウイルスの終息を祈るばかりですが、まだまだ油断することなく、引き続き学校では感染予防対策を徹底して教育活動に取り組みます。ご家庭におかれましても登校前の検温やマスクの着用等、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

さて1年間の締めくくりの月となりました。今年度は6月から新学期がスタートし、各学年の教育課程もこの一年間で終わることができるのか、不安の中でのスタートでした。しかし長期休業の短縮や行事の削減等で授業時数が確保されたことで、各学年とも無事終わることができそうです。4月から6年生は中学校へ、そして1～5年生はそれぞれ新しい学年に進級します。新型コロナウイルスの影響で大変な一年間ではありましたが、やり残すことがないように、最後まで気を引き締めて取り組んでいきたいと思ひます。

本校ホームページにも随時お知らせ等を更新していますので、ご覧ください。

## 《今後の予定》

3/3(水)	委員会活動 PTA 専門委員引き継ぎ(19:00～)
3/4(木)	児童会役員選挙
3/10(水)	クラブ活動
3/11(木)	お別れ式
3/18(木)	6年給食終了
3/19(金)	令和2年度 卒業式(10:00～)【予定】
3/23(火)	1年～5年給食終了
3/24(水)	令和2年度 修了式
3/25～4/7	春季休業
4/6(火)	令和3年度 入学式(10:00～)【予定】
4/8(木)	令和3年度 第1学期始業式
4/9(金)	2～6年給食開始
4/20(火)	参観・懇談(1・2年)【予定】
4/22(木)	参観・懇談(3・5年)【予定】
4/23(金)	参観・懇談(4・6年)【予定】 1年給食開始
※3月校庭開放 3/6(土)AM・3/13(土)AM・ 3/20(土)AM・3/27(土)AM	

\* 予定変更のときは、改めてお知らせいたします。

## 令和2年度 卒業式について

日時：3月19日(金) 10:00 開式

場所：上野口小学校体育館

皆様のご理解とご協力を  
よろしくお願いいたします。

### 【感染防止対策について】

- 当日の参加者は卒業生・保護者(1家庭2名まで)・教職員のみとさせていただきます。また在校生の参加はご遠慮ください。
  - 当日は入口受付にて参加者の確認をさせていただきます。(体育館の入館開始時刻は9:15からです。)
  - ご家庭での検温、入口での手指消毒、マスクの着用にご協力願います。また発熱等体調の優れない方は出席を控えてください。
  - 当日は式の時間をできる限り短縮して実施します。また児童席・保護者席の間隔もできる限り確保します。
  - 当日は式場内の換気をできる限り行いますので、暖かい服装でお越しください。
- ※新型コロナウイルスの感染状況によっては日時や内容を変更する場合がありますのでご了承ください。

## 2/24～ 児童会役員選挙運動

朝学の時間を利用して、児童会の選挙運動が始まりました。今回は「Zoom」を活用してリモートでの運動という形で行っています。候補者の子どもたちは画面に向かって、自分のアピールポイントをしっかりと話していました。また投票する3・4・5年の各教室のテレビには、候補者が話している画面が映し出され、子どもたちも候補者の話をよく聞いていました。今後もこのようなリモートでの取組も活用していきたいと思ひます。



## 2/15～2/26 児童会交流行事「きのこ狩り」

児童会の子どもたちが考案したゲームを全校で取り組みました。具体的には、写真のような手作りの「きのこ」が学校中に置いてあり、子どもたちはその中に書いているひらがなを組み合わせて一つの言葉にします。本来ならば1～6年の班を編成し、1日で実施する予定でしたが、新型コロナウイルスの影響もあり、今回は2週間の間に、子どもたち一人ひとりが「きのこ」を探して答えを考え、答えを書いた紙を1回廊下に用意している箱の中に入れるというルールに変更しました。この方法は児童会の子どもたちの提案によるものです。コロナ禍の中でも子どもたちなりに工夫してできることを前向きに考えていて、大変感心しました。

## 2/26 6年生PTA親子行事

もうすぐ卒業する6年生には何かしてあげたいという思いから、PTA学級委員さんのご協力のもと、体育館でピンゴ大会を行いました。当日は間隔を空けて換気を徹底し、また時間も短くする等、感染防止を徹底し、保護者の皆様にも消毒やマスクの着用等にご協力いただきました。子どもたちは手作りの仮装をしてとても楽しんでいました。PTA学級委員の皆様、ご協力いただき本当にありがとうございました。

【ご連絡】保健室の松田先生が3月より産休に入ります。  
保健室は引き続き梅川先生が担当します。